



GRUPO CAHT

GRUPO COOPERATIVO ARGENTINO  
DE HEMOSTASIA Y TROMBOSIS

# DOACs TIPS DE INFORMACIÓN PARA PROFESIONALES

## DOACs EN PACIENTES OBESOS



Recientemente, el subcomité de control de anticoagulación de la ISTH realizó una comunicación sobre el uso de DOACs en pacientes obesos. Se resumen algunas de las principales recomendaciones:

- No modificar la dosis de rivaroxabán o apixabán en pacientes con IMC > 40 o peso > 120 Kg.
- Evitar la indicación de dabigatrán en ese grupo de pacientes.
- En los pacientes obesos, no hay suficiente información para utilizar la determinación de los niveles de DOACs para tomar decisiones clínicas.

### Bibliografía:

Martin KA y col. J Thromb Haemost. 2021; 19(8): 1874-1882.  
doi: 10.1111/jth.15358.